

# *Venezuela quiere y defiende la paz y soberanía, enfatiza Arreaza*

---



Caracas, 16 feb (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, aseguró que el pueblo está en la batalla con la Constitución en la mano, en defensa de la paz y la soberanía ante los intentos golpista de Estados Unidos.

'Defenderemos junto a nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana el espacio terrestre, marítimo y aéreo, responderemos con la proporcionalidad que merezca cualquier intervención' afirmó el ministro de Relaciones Exteriores en declaraciones a la multinacional Telesur.

Arreaza destacó que el gobierno bolivariano mantiene la disposición al diálogo, acción reconocida por el secretario de Estado norteamericano, John Bolton.

En ese sentido, precisó que el 26 de enero recibieron una nota diplomática emitida por Washington, la cual en su tercer punto indica 'la utilidad de discutir un posible acuerdo para eventualmente establecer una Oficina de Intereses' en ambas naciones.

'Yo fui a Nueva York para reunirme con el Departamento de Estado, con Elliot Abrams, porque como dijo el comandante Hugo Chávez, si tenemos que reunirnos con el diablo para defender la verdad de Venezuela, lo haremos' recalcó Arreaza.

Asimismo, el titular rechazó las medidas de restricción al embajador de Caracas ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Samuel Moncada, de limitar el movimiento diplomático de los venezolanos en Nueva York en un radio de 25 millas para imposibilitar su presencia en el foro regional del organismo.

Ante la nueva sanción política, Arreaza sentenció que el país sudamericano no abandonará la OEA hasta el 27 de abril como establece el tratado del órgano de permanecer dos años luego de la solicitud de retiro.

Al respecto, informó que la arbitrariedad responde al desmontaje realizado por Moncada de las matrices de opinión con las cuales pretenden desestabilizar la nación bolivariana, 'por decir la verdad lo restringen; es una gran arbitrariedad pero demuestra que nuestra verdad es sólida'.

Por otra parte, Arreaza agradeció la iniciativa presentada por un grupo de países del Movimiento de los No Alineados, concertada en el Mecanismo de Montevideo, con lo cual se demuestra que 'cuando el unilateralismo pretende destrozar el derecho internacional y convocar guerras, el multilateralismo y la solidaridad se hacen presentes'.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183680-venezuela-quiere-y-defiende-la-paz-y-soberania-enfatiza-arreaza>



**Radio Habana Cuba**